

 Fecha:
 26-02-2025
 Pág. : 6
 Tiraje:
 1.500

 Medio:
 El Heraldo Austral
 Cm2:
 713,8
 Lectoría:
 4.500

 Supl. :
 El Heraldo Austral
 VPE:
 \$ 296.943
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Seremi de Energía de Los Lagos llama a postular al programa Leña Más Seca 2025 hasta el 14 de marzo



Seremi de Energía de Los Lagos llama a postular al programa Leña Más Seca 2025 hasta el 14 de marzo

asta el 14 de marzo de 2025 se encontrará abierto el programa "Leña Más Seca", un fondo concursable financiado por el Ministerio de Energía y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), que tiene como objetivo aumentar la oferta de leña seca en las regiones del centro y sur del país, desde O'Higgins hasta Aysén.

Así lo indicó la seremi de Energía de Los Lagos, Liliana Alarcón. "Tenemos una convocatoria del programa Leña Más Seca, un fondo que permite a los productores y comercializadores tener financiamiento para sus proyectos de secado. También permite financiar maquinaria, infraestructura y equipamiento, porque queremos una Región de Los Lagos con una calidad de biocombustible, una calidad de leña mucho mejor de la que tenemos

con origen legal y que permita descontaminar nuestras ciudades.

La autoridad regional agregó que "este fondo financia hasta 10 millones de pesos y estará abierto hasta el 14 de marzo a las una de la tarde. Invitamos a postular a todas las personas que quieran realizar sus procesos de secado de mejor manera", puntualizó.

Además, en materia de proyectos de inversión el programa financia iniciativas que permitan habilitar las capacidades para la producción de leña seca, ya sea a través del financiamiento o de la entrega de maquinaria de procesamiento de leña, de equipamiento para el acopio y/o secado de leña, y también de infraestructura de acopio y/o secado de leña.

Junto con el financiamiento directo, el programa incluye instancias de capacitación en materia de secado, normativa y cumplimiento de estándares de calidad leña, y acompañamiento en el proceso de producción de leña seca, para la obtención del Sello Calidad de Leña.

Asimismo, este programa está dirigido a productores y comerciantes de leña, con o sin iniciación de actividades en primera categoría ante Servicios Impuestos Internos, que tengan experiencia demostrable en el rubro de la leña, que quieran aumentar el volumen de leña seca y/o implementar procesos de secado vinculados al cumplimiento de estándares de calidad de leña.

Desde el 2014 a la fecha, esta iniciativa ha beneficiado a 110 comerciantes y productores de leña de la Región de Los Lagos por un monto que asciende a más de 998 millones de pesos.

El llamado del programa Leña Más Seca 2025 estará abierto hasta el 14 de marzo próximo, a las 13:00 horas. Las postulaciones se pueden realizar de manera digital en el sitio www.lenamasseca.cl y, de manera presencial, en la SEREMI de Energía de Los Lagos, ubicada en calle Antonio Varas #216, Edificio Torres del Puerto (piso 10, oficina 1001).

La iniciativa del Ministerio de Energía y la Agencia de Sostenibilidad Energética busca aumentar la oferta de este biocombustible a través del financiamiento de proyectos de inversión en infraestructura y equipamiento.

